

Este libro comienza con un caballero que se creía el héroe de la ciudad por lo cual estaba tan orgulloso de su armadura que casi ya no se la quitaba ni cuando estaba con su hijo Cristóbal ni con su esposa Julieta los mismos que cansados de esta actitud del caballero se alejaron de él hasta que se desprendía de su armadura, el caprichoso caballero salió a buscar ayuda para poder quitársela; después de buscar y buscar encontró un bufón que le menciona que la única forma de quitársela sería encontrando a el mago Merlín.

Desesperado el caballero busca a Berlín y lo encuentra en las profundidades del bosque, al encontrarlo le cuenta su preocupación por no poder quitarse su armadura y este le dice que ha usado la misma por miedo y que podía ayudarlo dándole un elixir, se lo toma y merlín le presenta dos posibilidades para poder despojarse de ese traje la primera era un camino que él había estado recorriendo, el camino de la avaricia, miedo, rencor y el otro era un camino muy difícil que estaba lleno de dificultades y espinos.